

Plus de 400 sportifs cubains qualifiés pour les Jeux Panaméricains de Lima



La Havane, 13 juin, (RHC).- 404 sportifs cubains sont d'ores et déjà qualifiés pour les Jeux Panaméricains qui auront lieu à Lima, la capitale péruvienne, du 26 juillet au 12 août prochain.

Cuba espère pouvoir améliorer les résultats obtenus à l'édition précédente de ces jeux régionaux, à Toronto, en 2015

L'étape de préparation que les athlètes cubains ont engagée peu après la clôture des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes est sur le point de terminer.

José Antonio Miranda, chargé des sportifs d'élite à l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, a rappelé que pour cette période de préparation en vue des Jeux de Lima, a expliqué dans des déclarations à la presse que la stratégie tracée était centrée sur les disciplines où notre pays a plus de chances de remporter les meilleurs résultats, étant donné les difficultés économiques actuelles.

Il a expliqué que pourtant les directeurs techniques de toutes les disciplines ont réalisé une présélection de 862 athlètes ayant de chances de prendre part aux Panaméricains.

Au fur et à mesure que la saison de préparation avançait, les responsables de chaque discipline ont réduit en nombre la présélection.

404 sportifs cubains ont jusqu'à présent décroché leur billet pour Lima. José Antonio Miranda a précisé que ce chiffre a bien de chances d'augmenter car il y a des tournois de qualifications d'athlétisme et de tennis qui n'ont pas encore eu lieu.

La délégation cubaine pourrait donc rassembler 425 athlètes alors qu'à Toronto 451 sportifs défendaient les couleurs de Cuba. Donc, améliorer les résultats obtenus en 2015 constitue un grand défi pour notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/193314-plus-de-400-sportifs-cubains-qualifies-pour-les-jeux-panamericains-de-lima>



Radio Habana Cuba